

# LEUTE

Berlin-  
Spandau

Newsletter Spandau vom 13.07.2021

## Leser spendiert neue Tischtennisplatte.

Applaus für Newsletter-Leser **Joachim Weiß** aus der Landstadt Gatow: Der organisiert für Bedürftige Weihnachtsfeiern, kauft dem Bezirk schon mal eine neue Flagge – und hat jetzt eine neue Tischtennisplatte seinem Wohnviertel spendiert. Die steht am Spielplatz am Carossa-Gymnasiums. Dort ist in den letzten Jahren ein großer Sportpark entstanden mit Calisthenicsanlage für Kraftübungen sowie Pumptrack zum Befahren mit Rad, Roller, Skateboard. Stadtrat **Frank Bewig**, CDU, happy: „Im Rahmen des Projektes ‚Raum für Kinderträume‘ wurde eine Tischtennisplatte durch die großzügige Spende von Herrn Weiß ermöglicht. Die zweite Platte wurde aus dem Kita- und Spielplatzsanierungsprogramm finanziert.“